

Altdorf, 28. Juli 2018 / PI3

Medienmitteilung Nr. 107 / 2018

Gemeinde: Erstfeld

Person leblos aufgefunden

Heute Samstag, 28. Juli 2018, kurz nach 11.00 Uhr, wurde der Einsatzzentrale der Kantonspolizei Uri gemeldet, dass in einer Wohnung an der Gotthardstrasse in Erstfeld eine leblose Person aufgefunden worden sei. Die umgehend ausgerückten Rettungskräfte konnten vor Ort nur noch den Tod der Person feststellen.

Die Arbeiten vor Ort dauern zur Stunde noch an.

Weitere Informationen können zurzeit nicht gegeben werden.